

Invitation officielle

Objet : Grand rassemblement **“Seigneur Jésus, sauve le Québec !”**
Les 4, 5 et 6 décembre 2025 à Québec (Capitale-Nationale)

Chers frères et sœurs en Jésus-Christ,

Alors que le gouvernement du Québec s'apprête à déposer son projet de loi sur la laïcité dans les jours à venir, ainsi que d'autres amendements qui s'opposent par nature aux valeurs chrétiennes que nous ont légués les fondateurs de notre nation, nous lançons un appel d'urgence à tous les chrétiens du Québec afin de se tenir sur la brèche pour le salut de notre belle province.

Nous refusons de voir notre nation être définie par une constitution fondée sur le rejet de nos racines chrétiennes, l'interdiction de prier et de partager notre foi en public, et le mépris de la vie humaine. C'est pourquoi nous avons choisi de nous réunir dans la Capitale-Nationale, sous la bannière “Seigneur Jésus sauve le Québec !”.

Nous vous invitons donc à 3 jours de louanges, adorations, témoignages, prières, évangélisation, baptêmes et prédications - les jeudi 4, vendredi 5 et samedi 6 décembre, au cœur de la ville de Québec, où nous intercèderons en faveur de nos législateurs et du peuple québécois selon les horaires suivants :

- **Les après-midis** : Av. Honoré Mercier **devant le Parlement** de **13h00 à 16h00**
- **Les soirées** : **Place d'Youville** près des portes Saint-Jean de **18h30 à 21h30**

Nous aurons aussi un grand camion publicitaire qui fera le tour du Centre-Ville durant l'évènement afin d'élever haut l'étendard du Seigneur Jésus-Christ comme nous l'avons fait à Sherbrooke cet été !

La SPVQ et le service de sécurité de l'Assemblée nationale ont été informé de notre rassemblement aussi nous vous demandons de venir dans un esprit de prière et de paix en prêtant attention à ne pas obstruer les voies de circulations et à ne pas aller au-delà des barrières du Parlement.

Si vous êtes un leader de la communauté chrétienne et que vous souhaitez vous impliquer ou obtenir de l'information, n'hésitez pas à nous contacter à cet effet sur le courriel suivant info@revivalqc.ca

Il y aura probablement un grand nombre de chrétiens qui viendront dans la Capitale-Nationale durant ces 3 jours, souvenons-nous donc de l'injonction de Romains 12:13 à pratiquer l'hospitalité envers les frères en offrant un toit pour dormir et un repas à ceux qui ont voyagé de loin.

Des mises à jour seront disponibles au besoin sur nos pages Facebook et Instagram, « Revival Qc »

Enfin, nous vous encourageons vivement à préparer ce moment dans un temps de jeûne (ou de privation) et de prières du dimanche 30 novembre au soir au mercredi 3 décembre au soir.

« ...si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieus, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays. »
2 Chroniques 7:14

« Ne t'ai-je pas donné cet ordre : Fortifie-toi et prends courage ? Ne t'effraie point et ne t'épouvante point, car l'Eternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras. »
Josué 1:9

En espérant vous retrouver en grand nombre, chaudement vêtus et remplis du Saint-Esprit !

Cordialement,